

宮城県仙台第三高等学校

team

仙台三高だより

Vol. 8 令和4年12月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: sensan@od.myswan.ed.jp



三高生の探究が深まる秋！イノベーションフェスタ開催！！

令和4年度探究の日 イノベーションフェスタ
令和4年11月8日（火）



体育館でポスターを使って発表・議論をしています

三高では理数科・普通科ともに、生徒が自らの関心に従って、課題を設定し、資料を収集して考察を加えていく研究・探究活動を行っています。その成果発表の場、そして互いに議論をする場として「探究の日」を開催しています。春の「探究の日」では主に3年生が発表をしていましたが、今回のイノベーションフェスタでは2年生も発表を行い、全学年入り交じって活発な議論が交わされました。また、宮城県内外の他校の高校生もリモートやポスターで発表や議論に参加してくれました。さらに、大学院生やALTも参加して、英語で議論がやりとりされる教室もありました。



リモートで県外の高校の発表を聴いています



教室でも活発な議論が交わされます

三高全体がアカデミックな雰囲気でもち、新しい「知」を生み出す熱気があふれていました。普段の授業では味わえない、学問を究める緊張感や楽しさを味わうことができました。

探究の成果は学校の外でも発表しています！

三高生の研究発表の場は学校内にとどまりません。校外のフォーラムや発表会にも積極的に参加しています。

新潟県で開催された「世界津波の日」2022高校生サミットin新潟に参加したグループは全国の高校生や海外からの留学生と英語で発表、意見交換に臨みました。また、宮城県社会科教育研究会主催の生徒研究発表会には、環境問題や政治・社会問題について取り組んだ4つのグループが参加し、うち1つのグループが優秀賞を受賞しています。



社会科教育研究会の発表会にて4名が優秀賞を受賞しました



高校生サミット会場にて災害医療について発表してきました

生徒会制度改正！ 生徒会長制への移行決まる！

後期生徒総会

11月11日（金）

秋の生徒総会が行われ、かねてからの懸案であった生徒会制度の改正が決まりました。これまでの四権分立制から生徒会長制へ移行し、より生徒一人一人の意見が生徒会活動や学校全体に生かされるようになります。

●2年3組 伊藤颯汰 代議員議長（白石中出身）

会則を改正するにあたって、一つ一つの条文がどのような状況に備えてつくられたものなのか、その条文の背景にどのような事態が想定されているのか、慎重に検討しました。新しい生徒会制度が何年先にも通用する持続性のあるもの、この先の三高生にとっても分かりやすいものになるように意識しました。新しい制度によって、三高生皆が「三高をこんな学校にしたい」という希望を言いやすく、またそれを具体化しやすくなってほしいと思います。

●3年8組 後藤咲佳 前代議員議長（南光台東中出身）

より多くの生徒が生徒会に関わり、三高をよりよくしようというやる気のある人がもっと学校に関われる制度をつくろうと思っていました。今回改正案が無事承認されて、ほっとしていますが、よりよい制度をつくろうと協力してくれた先生や三高生皆に感謝したいです。



生徒総会の様子

新人戦でも大活躍！ 東北大会・全国大会に続々出場！！

10月から11月にかけて、各部活動で新人大会等が行われました。1・2年生が中心の新チームが挑み、好結果が続いています。

東北・全国の冬に三高旋風が吹き荒れます！

○弓道部

県新人戦男子団体第1位 東北大会・全国大会出場

○剣道部

県新人戦 男子団体3位 東北大会出場

○サッカー部

県新人戦第2位 東北大会出場

○野球部

第95回全国選抜高等学校野球選手権、21世紀枠の宮城県代表に選出されました。12月9日に全国各ブロックの代表が選出されます。



県新人優勝を果たした弓道部

●弓道部 2年3組 鈴木優大さん（五橋中出身）優勝のかかった場面でも、皆が仲間を信じて集中力を高めることで、全員が的を射ることができました。全国大会に向けて、仲間と切磋琢磨し、さらに精神力を向上させていきたいです。

三高生が人助け！

10月22日

仙台市内で交通事故が発生した際、たまたまそこに三高山岳部の1、2年生4名が通りがかり、ケガをした方の保護や、救急車の手配など、迅速かつ適切な処置を施してくれました。

後日、事故に遭われた方から本校にお礼の電話がありました。三高生の活躍もあり、大事にいたらずなによりでした。

事故対応にあたった生徒

1年8組 鈴木悠斗（不動堂中出身）

1年4組 小柳侑大（矢本一中出身）

2年2組 伊藤晴登（八乙女中出身）

2年6組 上釜一記（台原中出身）

●2年6組上釜一記さん

事故を目撃したときは驚きましたが、とっさにやらなければならないと感じ、事故にあわれた方の保護と救急車の要請をしました。

交通事故が案外身近なところで起きることに驚きましたが、大きなケガなどにつながらず、安堵しています。

12月の予定

3日（土） 全統プレ共通テスト模試

8日（木）～10日（土） 修学旅行（2年）

15日（木） 授業づくりフォーラム

20日（火） 第2回理数科講演会

23日（金） 全校集会・冬期課外講習（3年）

24日（土）～冬期休業（1月8日まで）

冬期課外講習（3年）

26日（月）～28日（水） 冬期課外講習

（全学年）

